



La empresa tendrá 120 días de corrido para terminar las obras de conservación del establecimiento.

INICIARÁN OBRAS DE CONSERVACIÓN EN LA ESCUELA ITALIA DE LOS NICHES

Tras adjudicar licitación. Colegio sufrió serios daños de infraestructura con los temporales de los últimos años.

Un nuevo y decidido paso ha dado la comunidad escolar de la Escuela Italia, del sector Los Niches, al aprobarse por parte del concejo municipal la adjudicación del proyecto de conservación del establecimiento educacional.

El concejal Raimundo Canquil, en contacto con diario La Prensa, destacó que el colegio tuvo serios daños en su infraestructura a causa de los frentes de mal tiempo de los últimos años y que requería con urgencia su reparación.

ADJUDICACIÓN

La licitación fue adjudicada por unanimidad a Empresa Proveedor Cristian Osvaldo Alegría Figueroa, por la cantidad de \$75.337.310, teniendo un plazo de 120 días para hacer entrega de las obras, las que deben iniciarse una vez entregado el terreno a intervenir.

El establecimiento educacional, ubicado en el cruce San Jorge, costado del fundo TerraMater de Los Niches, cuenta con una importante matrícula con estudiantes de educación parvularia y básica hasta octavo año.

Este colegio desarrolla un interesante proyecto educativo, respaldado por

una esforzada y entusiasta comunidad, que está recibiendo con bastante alegría la determinación del concejo municipal.

REPARACIÓN DAÑOS

El profesor y concejal Raimundo Canquil, expresó que la escuela había sufrido serios daños a causa de las torrenciales lluvias y anegamientos de los últimos años lo que significó que su infraestructura especialmente en la evacuación de aguas lluvias quedaran en malas condiciones.

Manifestó la autoridad comunal que la realización del proyecto "Conservación de Emergencia de Escuela Italia", permitirá mejorar daños en los envolventes de la infraestructura, especialmente de cubiertas y en bajadas de aguas lluvias y canaletas.

También se contempla reposición de tabiques y estructuras de cielo y revestimiento de las salas de clase que tuvieron daños por efecto de la humedad considerando además la reposición de puertas y ventanas en mal estado y el mejoramiento de la evacuación de aguas lluvias en el patio, obras que van a permitir desarrollar en mejor forma el año escolar 2025.

Junto a este establecimiento, vienen también otros proyectos de emergencia con recursos del Ministerio de Educación como Liceo Zapallar, Escuela Capellán José Luis López, Isla de Marchant y Rayen Mapu.